

Vendredi 10 mars 2017 - Un nouveau bac

vendredi 17 mars 2017, par [PICCO Nathalie](#)

On a utilisé des bouteilles en verre (bouteilles de bière).

Le terre-paille :

On a mélangé de la terre avec de la paille, du sable et de l'eau. Ca ressemblait à de la boue et c'était un peu collant.

On a posé les bouteilles à plat, un peu espacées pour pouvoir mettre de la terre paille entre, pour que ça tienne bien.

On a fait un deuxième étage, en mettant les bouteilles décalées.

Après un troisième étage, on a fini en cachant toutes les bouteilles.